

Los Reyes presidieron el

LOS REYES DON JUAN CARLOS Y DOÑA SOFÍA presidieron el 8 de mayo en el teatro Principal de Burgos la celebración del Día Mundial de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja. Este año la jornada ha destacado el sustrato humano que sostiene gran parte de la actividad institucional con el lema "Voluntariado: la fuerza de la humanidad".

El Rey impuso la medalla de oro de Cruz Roja Española a un conjunto de 17 personas y entidades. Con ello se resaltaba, entre otras actividades solidarias, la labor con inmigrantes, discapacitados, la protección de la infancia o la entrega de diversas Cruces Rojas.

Además se otorgó una mención especial a título póstumo a Maria Soledad Messía y Lesseps, Princesa de Baviera, vicepresidenta de honor de Cruz Roja Española, que fue presidenta de enfermeras de la institución donde ha dejado un recuerdo muy entrañable.

Junto a don Juan Carlos y doña Sofía presidieron el acto el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera; la ministra de Fomento, Magdalena Álvarez; el alcalde de Burgos, Juan Carlos Aparicio; el presidente de Cruz Roja Española, Juan Manuel Suárez del Toro; la presidenta autonómica de Cruz Roja, María José Pastor Ridruejo, y el presidente institucional en Burgos, Enrique Lorente.

EN SU DISCURSO don Juan Carlos ensalzó los objetivos del Movimiento Internacional de Cruz Roja pues, señaló, "nos plantean la necesidad de redoblar y aunar esfuerzos para afrontar los dramas y sufrimientos



Condecorados

Hermandad de Donantes de Sange de Burgos. Asociación de Padres y Familiares de Personas con Discapacidad Intelectual. Burgos (ASPA-NIAS)

Federación de Asociaciones de Scouts de España

"Con todos los acentos", programa de La 2 TV Fundación Solidaridad Carrefour

Comisión Católica Española de Migración

Sociedad Estatal Correos y Telégrafos

Pedro Núñez Morgades, Defensor del Menor de la Comunidad de Madrid.

Sociedad de Salvamento y Seguridad Marítima (SASEMAR)

Salvador Fernández Moreda, presidente de la Diputación Provincial de A Coruña.

Ramesh Kumar Sharma, presidente de la Cruz Roja de Nepal.

Ligia Leroux, presidenta de la Cruz Roja Dominicana.

Abdul Rahman Attar, presidente de la Media Luna Roja Siria.

Nenad Javornik, presidente de la Cruz Roja de Croacia.

Theresa Leigh Sherman, presidenta de la Cruz Roja de Liberia.

John McClure, presidente de la Cruz Roja Británica.

Cruz Roja de Malí

Distinción especial a título póstumo a María Soledad Messía y Lesseps, Princesa de Baviera, vicepresidenta de honor de Cruz Roja Española.

Día Mundial en Burgos

que sigue padeciendo la Humanidad, y que requieren una respuesta conjunta de compromiso".

En referencia al lema del día, "Voluntariado: la fuerza de la humanidad", el Rey elogió la implicación de la sociedad civil en la solidaridad. "El generoso esfuerzo del voluntariado, su entrega, es una de las mejores esperanzas de futuro para nuestra sociedad".

Por su parte, el presidente de Cruz Roja Española, Juan Manuel Suárez del Toro, también en referencia al voluntariado, dijo que su labor responde a la idea de que "lo justo es actuar ante la desigualdad" y destacó que dicha actuación impide que inmensas tragedias humanas sean peores.

SUÁREZ DEL TORO apeló al compromiso ético contra la injusticia, exclusión y pobreza y afirmó que el desarrollo de personas y comunidades constituye un desafío "perfectamente abordable desde la solidaridad".

Entre los discursos leídos, resultó curioso el de Juan Luis Arsuaga, codirector de los yacimientos de Atapuerca. En sus palabras señaló que en las excavaciones de su dirección hay muestras de las dos caras de una misma moneda humana: la violenta y la sentimental. Hace 800.000 años el comportamiento con los extraños era atroz, pero hace medio millón de años aparecen las primeras muestras del alma compasiva. De esta parte de los seres que se compadecen de sus semejantes, aseguró Arsuaga, es de donde nace el espíritu de Cruz Roja.

Texto Víctor Ladrón de Guevara Fotos EFE y Susana Santamaría